

旭川市立正和小学校 学校教育目標「かんがえる子 やさしい子 つよい子」



正和小だより

令和5年
4月28日発行
No. 1

《本年度の重点》 仲間と共に 主体的に考え 関わり合い 高め合う 正和っ子の育成
学校ホームページ <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/sewa-els/>

令和5年度がスタート、よろしくお願ひします

校長 菅野 聖一

4月6日には新入生7名を迎えた、全校児童59名で令和5年度がスタートしました。

今年の入学式は3年ぶりに、児童全員が感染症対策を施した中で参加しました。新1年生は式の間、前を見て、校長先生のお話をしっかりと聞いている姿が印象的でした。校長の式辞の中で、『命を大切にしてほしい』とお話ししました。「自分の命を守ることです。事故に遇わない、けがをしない、病気にならないように考えて生活することが大切です。これを一番に、様々な学校生活の中でその対応の仕方を学び、もしもの時に実践できるようにしていきたいと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症は、旭川市でもまだ油断ができない状況にあると思われます。マスクの着用が個人の判断とされた中、感染対策をとりながら、4月の教育活動を実施してきました。

連休明けより感染症対策が変わります。改めて健康であることの大切さを再認識しながら、今後の教育活動を展開していきたいと思います。

さて、今年度の学校経営については、先日の参観日の全体懇談会でお話ししました。

【令和5年度の学校経営の基本方針（教育活動を進める上で大切にすること）】

- ①小規模校のよさを生かした教育～一人一人の児童に寄り添い、全校児童の絆を結ぶ
- ②全教職員が「チーム正和」となる教育～教職員の温かく支持的・共感的な特性を生かす
- ③新型コロナウイルス感染症に対応した教育～学びの保障・心のケア・感染予防対策を推進する

『仲間と共に、主体的に考え 関わり合い 高め合う 正和っ子の育成』

◎思考力を伸ばす ◎コミュニケーション能力を培う ◎体力を向上させる

本校の児童の良さである、「素直で明るく、与えられた課題にまじめに取り組み、仲間意識やお互いの絆も強い」という特性を伸ばし、課題である「仲間と共に、主体的によりよい解決方法を工夫することや自分の言葉で相手にわかりやすく伝える」等の思考力、表現力や話し合いを通してねりあげる力の育成に努めています。

子どもたちが生きていくこれからの中は、情報化やグローバル化が加速的に進展すると共に、様々な社会環境の変化、価値観の多様化も一段と進む等、予測不可能な変化が起きることが予測されます。一方で、少子高齢化、人間関係の希薄化、子どもの生命・人権や貧困など多岐にわたる問題が山積している中、子どもたちは、自ら課題を見つけ、学び、考え、判断して行動し、よりよい社会の担い手となり、人生を切り拓いていく力が求められます。これからの中や世界に向かい、自分のもてる資質や能力を伸ばす学校と家庭が連携した教育が重要です。学校で学んだことを家庭・地域で活かす。家庭・地域で学んだことを学校で深めるためには、学校での教育力、家庭での教育力が大切です。

子どもたちをよりよく育むためには、学校・家庭・地域が連携を深め、同じ目標をもって教育を進めることが重要になります。ご家庭や地域の皆様には、様々な面で御理解や御協力をいただされることになります。今後ともどうぞ御支援、御協力よろしくお願ひします。

令和5年度 着任式・始業式・入学式

5名の教職員と7名の新1年生を迎えて令和5年度がスタートしました。新しい風とかわいらしい笑顔を正和小学校に運んできてくれました。新たな仲間と過ごすこの1年を、楽しく、そして思い出に残るようにしていきましょう。



全校参観日のご来校

ありがとうございました

先日の全校参観日には、たくさんの方にご参加いただきまして本当にありがとうございました。かわいらしい1年生の授業をはじめとして、全ての学年の授業を観ていただくことができたことをうれしく思います。

さて、全体懇談でもお話ししましたが、やはり、保護者と地域、学校が連携して子どもたちを育んでいくことが必要です。

「何かあったとき」「相談したいことがあったとき」「すてきなことがあったとき」、互いに連絡を取り合い、共通理解をしていく。この基本が本当に大切だと思います。

参観日当日に配付させていただいた学校いじめ防止基本方針の冒頭にも書いています。「家庭や地域と連携し、心が通い合う心の教育の充実を図る」と。連携とは、連絡や相談などの話合いを通して、人と人との結びつけ共通理解をし、共に行動に移していくことです。しっかりと努力していきますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

学校いじめ防止基本方針は、HPにも掲載しています。いつも点検し改定を図っていきます。

PTAの活動について

PTAの各学年からの役員が出そろいました。三役会を4月27日に実施し、副会長と事務局次長が決定しています。今後、5月10日(水)に全役員会を開催して、学年委員会、専門委員会の委員長・副委員長を決め、活動を策定していきます。PTAの全体の役員については全てが決定してからお知らせします。昨年度あまり活動できなかったと思いますが、できることに取り組み、負担になることは思い切って精選していくPTAを目指していきたいと思います。

第2回三役会 5月10日(水) 18:30

場所：校長室

第1回全役員会 5月10日(水) 19:00

場所 音楽室

5月の行事予定

1	月	前期児童活動日③
2	火	
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	T交通安全指導 集会
9	火	個人面談① 5時間授業 読み聞かせ（1年担任）
10	水	個人面談② 5時間授業 PTA三役会② 18:30～ 全役会① 19:00～
11	木	研修② 交通安全わかば教室
12	金	避難訓練 個人面談③ 5時間授業
13	土	市P連定期総会
14	日	
15	月	運動会特別時間割開始
16	火	集会（運動会テーマ）
17	水	前期児童活動日④（係打ち合わせ）
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	前期児童活動日⑤（係打ち合わせ）
24	水	運動会練習 5時間授業
25	木	Tブル清掃
26	金	運動会準備作業 PTA席取り
27	土	運動会
28	日	
29	月	振替休業日（5月27日分）
30	火	特別日課
31	水	心電図検査（1年） 前期クラブ